
Subject: Aw: Schwartee extrakt wirkt besser als Fin! 
Posted by Gast on Fri, 07 Sep 2012 08:08:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

knopper22 schrieb am Fri, 07 September 2012 07:15wenn es soo tief systemisch eindringt

das habe ich nicht behauptet, da ich zur dermalen resorption (aufnahme über die haut) von fin
nichts gelesen habe. 
haare von topischem fin sprießen zu lassen (ständige anwendung, verkümmerte follikel) und
embryos in einer sensiblen phase sind zwei paar schuhe. da ist es für unternehmen ein
absoluter no brainer, fin in filmtbabletten zu pressen und in die packungsbeilage zuschreiben,
dass frauen die nicht nehmen und man sie nicht zerbrechen soll. 

Zitat:
aber evt. zieht es ja Merck aus dem Hut wenn das Patent jetzt ausläuft.
oder eher unwahrscheinlich? 

mit an sicherheit grenzender wahrscheinlichkeit wird das nicht der falls sein.

Zitat:Hier nochmal der Link zu TGF Beta
http://www.applepoly.com/2007/6o0/index.htm

ich hätte gern die zeit, mich näher mit TGF zu beschäftigen. nur: das ist die homepage eines
NEM-Vertickers. da würde ich nicht so viel drauf geben, sondern die studien komplett lesen
wollen. es ist furchtbar, was selbst journalisten mit bestem wissen und gewissen aus studien
machen. habe gestern die abstracts der studien überflogen und empfinde die spur nicht als so
heiß, als dass ich meinen anderen kram stehen und liegen lassen kann -> erstmal auf die lange
bank geschoben.

nur eine sache: in den letzten 5 jahren kam bzgl. TGF nichts neues. schade! zwischen irgendeiner
entdeckung und einer therpeutisch brauchbaren substanz liegen welten! wäre etwas dran,
würde auf jeden fall weiter daran geforscht werden. und jetzt kommt mir nicht mit irgendeiner
verschwörungstheorie von wegen big pharma.  

wenn ihr etwas testen wollt, dann bitte nur eine sache auf einmal und zieht den mist mit
protokollierung konsequent ein jahr durch! wahllos alles kaufen und mal "testen" bringt doch
nichts. naja, man bringt ein wenig oder besser eine menge geld unter die leute...

ich habe lange überlegt (6 monate!), ob ich dut in mein minox mischen soll. im november ist ein
jahr rum und ich denke ich werde es dann absetzen. wenn es einen effekt gibt, ist er (bei mir) so
klein und für mich nicht sichbar/messbar, dass es sich nicht lohnt. Ebenfalls schade, aber so ist
es nun einmal.

Tysa
Chris

P.S.: ganz wichtig, wenn es um Studien geht: Wenn von "Signifikanz" die Rede ist, dann heißt
das nur, dass überhaupt ein Effekt da ist (statistisch signifikant = statistisch bedeutsam). Es
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sagt aber über die Größe des Effektes nichts aus! 
Also wenn ein neues Medikament signifikant besser als ein älteres Medikament wirkt, heißt
das noch lange nicht, dass man dafür viel mehr bezahlen muss. Evtl. wirkt es nur um 1%
besser (extrem vereinfacht formuliert).  
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